



ALBERTA  
EDUCATION

---

*Office of the Minister  
MLA, Calgary - Bow*

Dear parents,

The year is coming to an end, and I'd like to share a few thoughts and reflections about the year past, and as well, share some views about what the new year will bring us.

Before I do though, I want to extend my utmost gratitude and appreciation to all the amazing staff in our schools and head offices. The work that they do does not go unnoticed, and as we take some time to rest and relax over the Christmas break, I want to say thank you. To our parents, teachers, principals, educational assistants, custodians, superintendents, and all staff, thank you for the work that you do, every single day, to ensure our students continue to receive a world-class education. As a father of two school-aged children, I've always been impressed by the quality of instruction, care, and attention they have received.

2023 saw some significant new investments into our education system. Budget 2023 included a 5.2 per cent increase in overall funding to our school boards this year. This includes \$820 million over three years to fund enrolment growth. In addition, 2023 saw the start of the new Classroom Complexity Grant, with \$126 million over three years to support the hiring of up to 3,000 more educational assistants, speech language pathologists, psychologists, and other staff to ensure our students have the support they need. We are already seeing strong results as this school year alone, our four metro school divisions hired over 1,200 new teachers and over 450 new educational assistants. Budget 2023 also approved 58 school projects, at various stages, across the province.

We've also continued work in renewing Alberta's curriculum. In September 2023, school boards began implementing the new Kindergarten to Grade 3 curriculum in Science, French First Language and French Immersion. September also saw all Kindergarten to Grade 6 students learning the new English and Math curriculums. We are also continuing our work to develop a new Social Studies curriculum. Almost 13,000 Albertans completed the online survey to share their views about what our Social Studies curriculum should include, and we are continuing to engage with teachers, subject matter experts, curriculum development specialists, First Nations leaders and multicultural groups.

As the new school year got underway, it was clear that our school boards were seeing record enrolment levels. Alberta's population is booming again! From April 1, 2022, to April 1, 2023, our population grew by 200,000. We are seeing the largest population boom since 1914. To help address this spike in enrolment, I announced an in-year funding boost of \$30 million to help our hardest hit school boards.

The year is closing on a high note, with announcement of the 2022 Programme for International Student Assessment (PISA) results. Alberta students scored first in Canada in reading, first in Canada in science and second in Canada in math. In addition, our students scored exceptionally well against international competitors. Globally we ranked second in reading, second in science and seventh in math. Our parents, educators and students deserve our praise.

As we look ahead to 2024, I plan to provide Albertans with an update on the new Social Studies curriculum, as well as more details on our plans to improve career education programming in our schools, significantly expand the number of schools in our growing communities, explore incentives to support the recruitment and retention of teachers and other staff, and strengthen life skills and financial literacy in our curriculum.

In closing, I want to recognize the hard work that goes on at home. Parents and guardians play a critical role in our education system, whether it's helping with homework and school assignments, volunteering at events, or participating on parent school councils.

I wish you all a restful holiday break, and a fantastic start to 2024.

Best,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Demetrios Nicolaides".

Demetrios Nicolaides ECA PhD  
Minister of Education



ALBERTA  
EDUCATION

---

*Office of the Minister  
MLA, Calgary - Bow*

Chers parents,

Alors que l'année tire à sa fin, j'aimerais vous partager quelques réflexions sur cette dernière année et sur ce que nous réserve la nouvelle année.

Mais avant, je tiens à exprimer toute ma gratitude et ma reconnaissance à toutes les remarquables équipes de nos écoles et des bureaux centraux de nos autorités scolaires. Leur travail ne passe pas inaperçu et je tiens à leur dire merci alors que nous prenons le temps de nous reposer durant le congé de Noël. À nos parents, enseignants, directions d'école, aides-élèves, concierges, directions générales et à tous les employés, merci du travail que vous accomplissez chaque jour pour faire en sorte que nos élèves continuent à recevoir une éducation de calibre mondial. En tant que père de deux enfants d'âge scolaire, j'ai toujours été impressionné par la qualité de l'enseignement, des soins et de l'attention qu'ils ont reçus.

L'année 2023 a été marquée par de nouveaux investissements importants dans notre système d'éducation. Le budget 2023 prévoyait d'augmenter de 5,2 pour cent le financement global de nos autorités scolaires cette année. Cela comprend 820 millions de dollars sur trois ans pour financer la croissance des inscriptions. De plus, une nouvelle subvention pour faire face à la complexité des classes (*Classroom Complexity Grant*) a été mise en place en 2023, avec 126 millions de dollars répartis sur trois ans, pour permettre d'embaucher jusqu'à 3 000 aides-élèves, orthophonistes, psychologues et autres membres du personnel afin que nos élèves obtiennent les soutiens dont ils ont besoin. Nous voyons déjà des résultats probants : rien que cette année scolaire, nos quatre autorités scolaires métropolitaines ont embauché plus de 1 200 nouveaux enseignants et plus de 450 nouveaux aides-élèves. Le budget 2023 a également approuvé 58 projets d'écoles, à différents stades, partout en province.

Nous avons aussi continué à travailler à la refonte du curriculum de l'Alberta. En septembre 2023, les autorités scolaires ont commencé à mettre en œuvre les nouveaux curriculums de sciences, de français langue première et de français immersion dans les classes de maternelle à 3<sup>e</sup> année. De plus, depuis septembre, tous les élèves de maternelle à 6<sup>e</sup> année suivent les nouveaux curriculums d'anglais et de mathématiques. Nous continuons de travailler à l'élaboration d'un nouveau curriculum d'études sociales. Près de 13 000 Albertains ont rempli le sondage en ligne pour donner leur avis sur ce qui devrait être inclus dans notre curriculum d'études sociales alors que nous continuons à consulter les enseignants, les experts en la matière, les spécialistes en élaboration de curriculums, les chefs des Premières Nations et les groupes multiculturels.

Lors de la rentrée des classes, il était évident que nos autorités scolaires enregistraient des taux d'inscription records. La population de l'Alberta connaît de nouveau une forte croissance! Du 1<sup>er</sup> avril 2022 au 1<sup>er</sup> avril 2023, notre population a augmenté de 200 000 personnes. Il s'agit du plus grand boom démographique depuis 1914. Pour faire face à cette hausse d'inscriptions, j'ai annoncé, en cours d'année, un financement supplémentaire de 30 millions de dollars pour aider les autorités scolaires les plus durement touchées.

Puis, l'année se termine sur une bonne note avec l'annonce des résultats du programme international pour le suivi des acquis des élèves (Programme for International Student Assessment, PISA) 2022. Les élèves de l'Alberta sont les meilleurs au Canada en lecture et en sciences et occupent la seconde place au Canada en mathématiques. De plus, nos élèves ont obtenu des résultats exceptionnels par rapport à leurs concurrents internationaux. Au niveau mondial, nous nous sommes classés deuxième en lecture, deuxième en sciences et septième en mathématiques. Nos parents, nos éducateurs et nos élèves méritent nos éloges.

Au cours de l'année 2024, j'ai l'intention de fournir aux Albertains et Albertaines une mise à jour sur le nouveau curriculum d'études sociales et de leur donner plus de détails sur nos projets visant à améliorer les programmes d'éducation au choix de carrière dans nos écoles, à augmenter de façon importante le nombre d'écoles dans nos communautés en pleine croissance, à envisager des mesures incitatives pour soutenir le recrutement et la rétention des enseignants et des autres membres du personnel, ainsi qu'à renforcer les habiletés fondamentales et la littératie financière dans notre curriculum.

Pour terminer, je tiens à saluer le travail acharné qui se fait à la maison. Les parents et les tuteurs jouent un rôle essentiel dans notre système d'éducation, que ce soit en aidant leurs enfants à faire leurs devoirs et travaux scolaires, en faisant du bénévolat lors d'événements ou en siégeant aux conseils d'école.

Je vous souhaite à tous un congé des Fêtes reposant et un excellent début d'année 2024.

Cordialement,



Demetrios Nicolaides, ECA, Ph. D.  
Ministre de l'Éducation